

**1968 1. Besuch von NICHT - OFFIZIELLEN:**

**Über 200 Personen aus dem Canton de Maintenon**

**Besuchen vom 05.07. – 08.07 1968**

**den Landkreis Sulzbach-Rosenberg**

**Eine beachtliche Gruppe von Schwimmern und Majoretten  
sowie anderer Bewohner des Kanton kommen Anfang Juli  
in den Landkreis:**

## P r o g r a m m

für den Besuch einer Abordnung von Schwimmern und Majorettes aus dem Kanton Maintenon in der Zeit vom 5. bis 8. 7. 1968 in Sulzbach-Rosenberg

### Freitag, 5.7.1968

gegen 18.30 Uhr: Ankunft der französischen Gäste am Rathaus;  
Anschließend Begrüßung vor dem Rathaus und danach Abmarsch der Gäste und Gastgeber mit dem Spielmannszug der St. Georges-Pfadfinder zum Landratsamt zur Quartierverteilung;

### Samstag, 6.7.1968

10.00 Uhr: Stadtbesichtigung mit Besuch des Waldbads und Museumsbesichtigung;  
Treffpunkt: 10.00 Uhr beim Landratsamt

12.30 Uhr: Mittagessen der Gäste im Ratskeller

gegen 14.00 Uhr: Abfahrt der Gäste und Gastgeber mit Bussen nach Hirschau;  
Treffpunkt: 14.00 Uhr Luitpoldplatz (Brunnen)

17.00 Uhr: Rückfahrt von Hirschau;

20.00 Uhr: Zwangloses gemütliches Beisammensein im Gasthaus "Zur Sonne" in Sulzbach-Rosenberg;  
Für Unterhaltung sorgt ein örtlicher Trachtenverein;

### Sonntag, 7.7.1968

vormittags: Kirchgang nach Wunsch

13.00 Uhr: Sammeln am Luitpoldplatz (Brunnen) Sulzbach-Rosenberg, zum Abmarsch mit dem Spielmannszug und den Majorettes in das Stadtbad;

14.00 Uhr: Im Stadtbad Schwimmvergleichskampf Maintenon ./.  
Sulzbach-Rosenberg;  
Ende gegen 17.00 Uhr;

19.00 Uhr: Siegerehrung mit anschließendem gemütlichem Abend im Saal des Josefshauses in Sulzb.-Ro.  
Für Unterhaltung sorgt die Kreisfeuerwehrkapelle Sulzbach-Rosenberg; außerdem treten die französischen Majorettes auf;

### Montag, 8.7.1968

Früh: Rückfahrt der französischen Gäste



1/1968 Fête des nageurs à Sulzbach-Rosenberg.  
Les majorettes d'Épernon rencontrent les scouts à l'ancienne piscine

1968 Majoretten im alten Schwimmbad von Sulzbach

Bild aus der Ausstellung von Josef Stauber zum 40 jährigen Freundschaftsjubiläum

H.Kleinecke